

Kapolda Jatim Lantik Pengurus PBVSI Kabupaten Jember Masa Bhakti 2024-2028

Achmad Sarjono - JATIM.OPINIPUBLIK.ID

Nov 4, 2024 - 12:57



JEMBER – Kapolda Jawa Timur, Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si yang juga menjabat sebagai Ketua Umum Pengprov PBVSI Jatim, melantik kepengurusan Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSI) Kabupaten Jember untuk masa bhakti 2024-2028, Minggu (3/11/2024)

Acara pelantikan berlangsung di Aula Pendopo Wahyawibawa Graha, Pemkab Jember, dan berdasarkan SK Nomor 77/Skep/PBVSI-VIII/2024, tertanggal 20

Agustus 2024.

Pada kepengurusan baru ini, Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si., didaulat sebagai Ketua Umum PBVSI Jember.

Turut dilantik pula H. Ponimin sebagai Wakil Ketua Umum, Kasat Reskrim AKP Abid Uais Al-Qarni Aziz, S.T.K., S.I.K., sebagai Ketua Harian, serta Nita Harmiani, S.H., sebagai Bendahara, beserta jajaran pengurus lainnya.

Dalam sambutannya, Irjen. Pol. Imam Sugianto yang didampingi Ketua Harian PBVSI, Kombes Pol Dirmanto berharap PBVSI Jember dapat terus berkembang dan melahirkan atlet-atlet bola voli berprestasi yang bisa berlaga di kancah internasional.

"Saya berharap dari Jember akan muncul atlet voli kembali yang membanggakan Indonesia, seperti Mega. Selain itu, semoga Jember juga aktif membina olahraga lainnya," ujar Kapolda Jatim.

Pelantikan ini juga dihadiri oleh perwakilan dari Pengprov PBVSI Jatim, Kadispora Kabupaten Jember Dr. H. Edy Budi Susilo, M.Si., Ketua DPRD Kabupaten Jember Ahmad Halim, S.Sos., Ketua KONI Kabupaten Jember Sutikno, serta perwakilan pengurus klub bola voli di Jember.

Setelah acara pelantikan, Irjen. Pol. Imam Sugianto menutup Kejurprov Bola Voli U-19 di GOR Kaliwates, Jember, yang diikuti oleh beberapa tim voli terbaik se-Jawa Timur.

Dalam kategori putri, Jenggolo Sport Sidoarjo berhasil meraih juara pertama, diikuti oleh Petrokimia Volleyball Kabupaten Gresik, Mitra Utama Kabupaten Kediri, dan Vini Vidi Vici Kota Blitar.

Untuk kategori putra, juara pertama diraih oleh Bina Bola Voli Surabaya, disusul oleh Indomaret Sidoarjo, PBV Boma Bojonegoro, dan Bhayangkara Trenggalek.

Para pemenang menerima hadiah uang pembinaan, dengan rincian: juara pertama mendapatkan Rp. 7.500.000-, ditambah dari Ketua Umum Pengprov PBVSI Kapolda Jatim Rp. 7.500.000,- total Rp. 15.000.000.

Juara kedua total Rp. 10.000.000, juara ketiga total Rp. 7.000.000, dan juara keempat total Rp. 4.000.000.

Penambahan hadiah uang pembinaan ini diberikan langsung oleh Kapolda Jatim, sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan prestasi yang diraih oleh para atlet muda di Jawa Timur. (*)